

## NEWSLETTER N° 33 MARS 2023

Bonjour à tous adhérents, parrains, marraines, amis,

Je profite de cette 33<sup>e</sup> Newsletter pour vous proposer le compte rendu de notre Assemblée générale qui a eu lieu le 11 mars dernier à Paris dans la Villa des Créateurs, lieu très chaleureux que tout le monde a apprécié. Nous avions organisé un café et quelques viennoiseries le matin avant le verre de l'amitié partagé à la fin de l'Assemblée Générale.





Jusqu'à la veille au soir, compte tenu des événements sociaux divers, nous étions très inquiets à l'idée que Brigitte Fouquet notre trésorière qui habite en province ne puisse pas être présente. Difficile d'imaginer une AG sans la trésorière et nous nous étions organisés pour qu'elle puisse être connectée en visio. Elle est arrivée, heureusement, le vendredi soir et l'AG s'est donc déroulée avec le bureau en présentiel.

**S**i une petite quarantaine d'entre vous avait pu se libérer des contingences actuelles vous êtes nombreux à n'avoir pu venir à la dernière minute, certains d'entre vous pouvant nous envoyer leurs procurations (20) à temps mais pas tous. Nous vous avons regrettés et ainsi avons-nous décidé de vous envoyer le diaporama que nous avons passé pour que vous puissiez découvrir ou redécouvrir les progrès effectués depuis 4 ans.

Lien en fin de lettre, il suffit de

surligner puis appuyer sur CTRL et cliquer en même temps



Petits cadeaux made in Thailand offerts à l'arrivée

Carole Sédillot, notre présidente avant de déclarer ouverte l'Assemblée générale a expliqué pourquoi nous étions toutes les deux en vert. En effet, depuis sa plus tendre enfance, le vert était la couleur préférée de Natacha, ainsi vous pouvez trouver régulièrement cette couleur dans nos Newsletters. Vert couleur de l'espérance.... L'Assemblée générale a commencé avec le point effectué sur les actions menées depuis 18 ans, grâce à vous tous, et Carole a lancé une demande sur la nécessité de trouver quelqu'un pour refaire totalement le site internet. Immédiatement, Emmanuel Rivals un de nos très fidèle adhérent et ami, s'est déclaré prêt et désireux de nous aider ; grâce à lui, nous allons pouvoir avancer rapidement. Et le nouveau site de NAT Association pourra être en lien avec celui de Natacha School réalisé en Thaïlande grâce à Bangkok Accueil. Le site internet sera entre autres, nécessaire comme support pour nous aider à monter des projets envisagés dans le cadre des 20 ans fin 2024 et avril 2025 pour l'anniversaire de la création de NAT Association.

Est venu ensuite le renouvellement du bureau, voté à l'unanimité : Carole Sédillot, Présidente, Bernard Azzopardi, Secrétaire, Brigitte Fouquet, Trésorière et moi-même Fondatrice. Par ailleurs, et c'est important, Brigitte a beaucoup insisté sur le fait que le tarif mensuel des virements parrainages était passé à 25 €uros depuis la dernière AG et qu'il vous fallait vérifier auprès de vos banques, quelques-uns étant restés à 20 €uros mensuels. Enfin Brigitte a expliqué que pour les mêmes raisons, il était demandé de passer l'adhésion annuelle à 30 €uros au lieu des 25 précédents. Vote accepté à l'unanimité.



Si belle équipe!

J'ai ultérieurement expliqué qu'aujourd'hui je change 1 €uro pour 36 baths environ, il fut un temps où le change était à 48/50 baths.... Le point financier réalisé par Brigitte ensuite souligna des dons exceptionnels : 1100 €uros pour la construction de Bambi building et le préau (voir Newsletters n° 15 de juillet 2021 et la n° 21 de Février 2022) ; 6,000 €uros qui nous ont permis, avec l'Association Français du Monde, de réaliser le projet « Educ'Art, Importance de l'Art dans l'Éducation ». Il a été également question de l'hôtel en Thaïlande pour le voyage des enfants à Bangkok, lequel voyage fut payé grâce à divers dons. (Newsletter N° 29 d'octobre 2022). La suite des dépenses évoquées étant les abonnements Orange et FNAC et un ordinateur. Brigitte termina sur la nécessité de donner les adresses lors de nouveaux déménagements ainsi que les changements éventuels de mails et me céda la parole, après validation des comptes, pour le diaporama.

Avant de commencer j'ai tenu à remercier Guillaume Bordier et François Xavier Thinet qui m'ont aidée sur le plan technologique et saluer la présence de 3 amies thaïlandaises qui vivent à Paris. Représentant Madame Panithane Tabourel, Présidente de l'Association de Solidarité des Femmes Thaïlandaises en France, ces 3 femmes vont intervenir dans l'AG en improvisant et faisant danser tout le monde. En effet, notre ami proche, le grand artiste Richard Cross et Leila da Rocha avec des danseurs de la « Compagnie Dupond Da Rocha » avaient concocté une animation artistique ainsi qu'un hommage à Patrick Dupond mais malheureusement, habitant tous en province ils n'ont jamais pu arriver à Paris, compte tenu des grèves et autres opérations « escargot ». Nous avons tous été désolés mais d'ores et déjà nous réfléchissons ensemble à un spectacle ultérieur. Et avons remercié chaleureusement cette improvisation thaïlandaise qui a permis aux adhérents présents de découvrir la chaleur amicale de mon pays d'adoption.



Répétition



Tout le monde participe!

Pendant le diaporama certains m'ont posé des questions telles que : « Comment s'est passée la cantine pendant la pandémie » ? j'ai donc expliqué que les enfants pendant plus d'une année ont mangé dans les classes, chacun à sa table, avec un minimum de contacts entre eux ! J'ai insisté sur le fait que ce fut une période difficile aussi pour les professeurs !

Le Diaporama porte sur les 3 dernières années avec des commentaires.

https://1drv.ms/p/s!AqDt6Rshojehgvc-5dpLP0DhumKvpg?e=4pzILU

Les enfants sont en vacances depuis mi-mars ou fin mars en fonction des classes et j'attends les résultats de chaque enfant, résultats que j'aurai en avril dès mon retour et que je vous communiquerai dans la prochaine Newsletter spécialement pour ceux qui passent en M1, (équivalent de la 6°) avec les attributions de collèges en fonction des notes. Je vous communiquerai aussi les projets pour l'année scolaire à venir, avec un 2° voyage à Bangkok, la venue d'une classe de la BCIS de Phuket, la création de stages dans le cadre d'Educ'Art en collaboration avec Français du Monde, sans oublier la 2° tranche des travaux sanitaires.

Tout cela c'est grâce à vous, avec vous tous et nous comptons sur vous pour continuer à nous soutenir et à nous faire connaître. Beaucoup de nos élèves, filleuls ou non, sont en secondaire ou à l'université, quelques-uns sont désormais dans la vie active et témoignent de la chance qu'ils ont eue grâce à NAT Association. Merci à tous.

A l'issue du visionnage du Diaporama et de la lecture du compte rendu, n'hésitez pas à revenir vers nous si vous souhaitez plus d'informations. Nous vous rappelons les coordonnées bancaires de NAT Association pour les adhésions, ré-adhésions ou/et dons :

## Chèques à envoyer

- A l'ordre de NAT Association, au 29 rue Paul Fort 75014 PARIS
  Virements bancaires
  - CREDIT COOPERATIF
    NAT ASSOCIATION

IBAN: FR76 4255 9100 0008 0040 0036 557

## **ELISABETH ZANA:**

+ 33 7 53 83 55 39 (WhatsApp) - + 66 8 48 46 71 44 (Thaïlande et Line) – <u>moanakanani@hotmail.fr</u>

## **CAROLE SEDILLOT:**

+ 06 83 23 56 74 - csedillot14@club-internet.fr